

No. 052/XXIII/DMR/2023

DAMRI Rute Bandara Halim Perdana Kusuma – Bogor Ramai Peminat Hingga Lebih dari 1000 Penumpang

Jakarta, 1 September 2023 - DAMRI berkomitmen selalu memenuhi kebutuhan masyarakat terhadap aksesibilitas transportasi antarmoda, terutama menghubungkan transportasi jalan dengan udara melalui Angkutan Bandara. Salah satunya, akses perjalanan yang menghubungkan Bandara Internasional Halim Perdana Kusuma, Jakarta Timur dengan Mall Botani Square, Bogor.

Plt. Corporate Secretary, Chrystian R. M. Pohan mengatakan bahwa rute Bandara Internasional Halim Perdana Kusuma – Mall Botani Square yang dioperasikan memakai HiAce berkapasitas 14 kursi merupakan perjalanan dengan peminat yang tinggi. “Rute ini padat dan hanya dalam waktu 1 (satu) bulan periode selama bulan Juli, jumlah penumpang untuk rute tersebut sebanyak lebih dari 1000 atau sekitar 1363 orang,” katanya.

“Sebagai wujud sinergi antarmoda dan rute yang dinilai sangat strategis, DAMRI sudah memprediksi dapat melayani jumlah penumpang yang signifikan,” lanjut Pohan.

Rute Bandara Internasional Halim Perdana Kusuma – Mall Botani Square

Tersedia pemberangkatan setiap hari pukul 07.00 – 21.00 WIB dengan waktu interval setiap 60 menit.

Mall Botani Square – Bandara Internasional Halim Perdana Kusuma

Tersedia pemberangkatan setiap hari pukul 05.00 – 18.00 WIB dengan waktu interval setiap 60 menit.

Tarif yang dikenakan sebesar Rp90.000 untuk rute Bandara Internasional Halim Perdana Kusuma – Mall Botani Square maupun sebaliknya. Pembelian tiket dilakukan di lokasi (on the spot) serta melalui daring via DAMRI Apps yang bisa didapatkan melalui Play Store dan Apps Store atau mitra online travel agent, seperti Traveloka atau redBus. Khusus pembelian on the spot, pembayaran dilakukan secara non-tunai menggunakan QRIS. Pelanggan dihimbau membeli tiket secara daring karena lebih mudah, cepat, dan praktis.

DAMRI senantiasa berkomitmen memastikan seluruh perjalanan dioperasikan secara optimal dengan mengedepankan aspek keselamatan dan pelayanan yang prima.

akhir

Plt. Corporate Secretary DAMRI
CHRYSTIAN R. M. POHAN

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131

(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825